
（別紙） 

第１０回富良野地区定住自立圏共生ビジョン懇談会 

開催結果（意見集約表） 

 

①第２次富良野地区定住自立圏共生ビジョン事業の取組状況について 

委員名 意見等 回答 

安藤委員 “結びつきやネットワークの強化”

は様々な検討がされ、実現化されて

いるように感じています。 

“生活機能の強化”で地域センター

病院の常勤内科医がいないのはと

ても不安に思い、医師不足を実感し

ました。 

 地域センター病院や医師会、圏域

自治体と連携し、医療体制の充実に

努めていきたいと考えております。 

 

②第２次富良野地区定住自立圏共生ビジョンの変更について 

委員名 意見等 回答 

 ※意見提出なし  

 

③その他 

委員名 意見等 回答 

安藤委員  コロナ禍で会議が開くことがで

きない中、ご尽力頂き書類等のご発

送に感謝申し上げます。 

 数字を見ると考えるところも出

てきますが、良い部分で数字だけで

は判断できない見方もあると思い

ました。 

 来年度も新型コロナウィルス感

染予防対策を踏まえ、懇談会の開催

方法を検討していきたいと考えて

おります。 

 

 


